

5. Februar 2024

Wie wird etwas wahrgenommen?

Meine Kinder, ihr habt es schon des öfteren bewusst oder auch unbewusst wahrgenommen, dass Menschen die sogenannte „Wirklichkeit“ unterschiedlich wahr nehmen und auch unterschiedlich sehen und beurteilen. Einige von euch haben öfter Dinge gesehen, die weltlich-orientierte Menschen nicht gesehen und wahrgenommen haben, da ihr Bewusstsein einerseits dafür nicht ausgelegt ist und andererseits, weil sie daran in ihrem Inneren zweifeln und sich selbst dadurch blockieren. Ihr seht, Wahrnehmung hängt von verschiedenen Dingen ab. Ihr, als Meine Mir treuen Kinder, nehmt viel mehr wahr als weltliche Menschen, da ihr durch die innige Verbindung mit Mir viel sensibler und feinfühlicher seid, wenn ihr euch dafür geöffnet habt. Alles wird gut! Amen.